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初期段階で受診することで、早期完治を 

目指しているお母様の手記 

 

「アトピー完治目前の手記」 匿名希望（お母様記述）

11 歳 

 
2015年 11月 14日 

 

 

お世話になっております。現在残っている煎じ薬を飲みきれば、治療終了と

なりましたので手記を送ります。松本先生には、１３年前に長男のアトピーを

治療でお世話になり、完治させていただいた事があるので、何かおかしいと思

ったら松本医院を受診させるようにしています。 

娘は１歳ぐらいの時に顔に湿疹ができて、初めて松本医院のお世話になりま

した。その後は、８歳ぐらいに手の指の湿疹ができた時にお世話になり、１１

歳になった今年の春から頭や手の指の湿疹と、合計３回、松本医院にお世話に

なりました。 

長男は症状がひどく、完治に５年かかった（当時は漢方風呂と塗り薬だけ）

ので、娘はひどくならないうちに早めに治療を始めるようにしたおかげで、ど

の時も数か月で良くなりました。 

ただ、ちょっとしたかぶれや痒みには、つい近所の病院へ行って薬をもらっ

てしまうこともありました。しかし、結局すっきりせず、松本医院へ通うこと

になりました。反省です。※高槻まで行かなければならないことと、（平日には

行けないので）土日に行って長時間待たなければならないことが、松本医院へ

気軽に足を運べなくさせています。 

煎じ薬は娘にとっては飲みづらいようですが、飲めばよくなると分かってい

るので、ハチミツと牛乳をたっぷり入れて、鼻をつまんで飲んでいます。後も

う少し、頑張りますのでよろしくお願いします。 


